

Umweltbeirat der Gemeinde Uffing a. Staffelsee

Bürgermeister Andreas Weiß

Gemeinde Uffing a. Staffelsee

05. April 2021

Antrag zur Behandlung in der Gemeinderatssitzung am 22. April 2021:

„Beitritt der Gemeinde Uffing a. Staffelsee als Stifterkommune in die Bürgerstiftung Energiewende Oberland“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderats,

der Umweltbeirat hat in der letzten Sitzung am 10.03.2021 einstimmig beschlossen die Gemeinde zu bitten, als Stiftungskommune der „Bürgerstiftung Energiewende Oberland“ beizutreten.

Die Stiftung beschreibt sich und ihre Aufgaben treffsicher auf ihrer Homepage wie folgt:
„Energiewende Oberland ist eine der größten Bürgerstiftungen zum Thema Energiewende in Deutschland. Mitglieder sind die vier Landkreise Bad Tölz-Wolfratshausen, Garmisch-Partenkirchen, Miesbach und Weilheim-Schongau und zahlreiche Kommunen, Organisationen, Unternehmen sowie Bürgerinnen und Bürger des Oberlandes.

Energiewende Oberland unterstützt und berät bei dem Ziel, bis 2035 die Energieeffizienz zu steigern und die Region vollständig mit erneuerbaren Energien zu versorgen.“

Das oben formulierte Ziel können wir aus Sicht des Umweltbeirats nur unterstreichen und wir stellen uns vor, dass die Gemeinde, die Bürgerinnen und Bürger aber auch die Mitglieder des Umweltbeirats die Angebote der Stiftung rege nutzen. Dazu gehören Projekte zur Klimaanpassung aber auch Informationen zu Energieeinsparung, Energieeffizienz, Erneuerbare Energien und zur nachhaltigen Mobilität.

Die Stiftungseinlage beträgt ab 500,00 €. Die einmalige Einlage wäre aus Sicht des Umweltbeirats gut angelegt und kommt allen Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Uffing zugute.

Mit freundlichen Grüßen



Dr.-Ing. Monika von Haaren

Vorsitzende des Umweltbeirats